
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 5 月 16 日 10:00〜11:００	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、藤田、花上、小西、安永、吉原（敬称略）	

欠席：なし	

	

・光回線に関する状況と署名運動に関して吉原から説明する。	

	 署名は予定どおり実施する。	

	 5 月 25 日に函南町役場にて意見交換会を開催する。	

	 参加予定者：丸山、吉原、鈴木	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

・監視カメラについては来月提案したい。（小西）	

	

・環境整備の実施状況をホームページや掲示板等でアピールした方がいい。（小西）	

	 詳細ではなく、大きく写真で２〜３点だけアピールするといい。（藤田）	

	

・植え込みが邪魔で、カーブミラーが機能していない箇所がある。	

	 道路事情を考慮した上で刈り込みなどをすべき。（藤田）	

	

・カーブミラーの設置要望などはどうすればいいか？（小西）	

	 区民の会または管理会社に要望を出してもらい、その中で協議の上、申請を行います。（丸山）	

	

・ゴミのケージの前の説明書きはわかりやすくていい。	

	 ただし、文字が多すぎるのは良くない。（小西）	

	

・セブンイレブン	

	 4 月の日販 362600 円	

	

・民泊の問題について報告（鈴木）	

	



	 民泊の法律は 6 月 15 日制法。	

	 別荘地は町と県との協議によって制限される。	

	

	 Google マップに数件表示されるがこれは認識しているか？（藤田）	

	 管理会社としては管理契約上、原則禁止とする。（鈴木）	

	

	 許可するかどうかは要検討であるが、近隣の同意は含めたい。（鈴木）	

	 申請が通れば実質的には営業を止めることは難しい。（丸山）	

	

	 環境を守るためには管理契約を守らせるべきである。（藤田）	

	 やむを得ず門を作った。（小西）	

	

	 バスが曲がりきれない問題もある。（花上）	

	 ホテルの入口に注意書きはある。（草階）	

	

	 5 月 27 日 10:00〜11:00 ダイヤランドホールにてグリーンデー開催。（小西）	

	 管理会社からは草階さんが参加。	

	

	

以上	

	

	


